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“Abbiamo filmato la distruzione dell’Alfa di Arese”

Pubblicato: Lunedì 2 Novembre 2009

Mario Agostinelli, consigliere regionale di Sinistra e libertà, nel 2005 ha filmato quello che
rimaneva degli impianti dell’Alfa Romeo di Arese. «All’Alfa – racconta Agostinelli – c’era un
ciclo produttivo completo: entrava il rottame grezzo e uscivano autovetture fiammanti. Il
consiglio di fabbrica era composto da 400 persone e se salivi sul tetto della fabbrica potevi
andare in qualsiasi reparto, senza toccare mai terra. Oggi hanno letteralmente smantellato
quei reparti. Entrare nel capannone 6 fa impressione perché hanno distrutto la fabbrica. Ci
sono i tracciati per la sicurezza, gli elenchi dei turni con i nomi, ma la catena è stata
fisicamente tranciata per non permettere la produzione. Abbiamo girato un video che
documenta questo scempio».
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